



**VILLE DE LAC-BROME**  
TOWN OF BROME LAKE

**APPEL DE CANDIDATURES**  
**COMITÉ CONSULTATIF D'URBANISME**  
(poste bénévole)

Ville de Lac-Brome est à la recherche de candidatures pour combler un (1) siège sur le Comité Consultatif d'Urbanisme.

Siège no. 1 – Fulford-Bondville

Ce poste non rémunéré est ouvert en priorité aux résidents du district de Fulford-Bondville mais tout citoyen ayant un intérêt pour la planification et l'aménagement du territoire est admissible.

La priorité est donnée aux candidats avec de l'expérience en urbanisme ou en architecture.

Toute personne intéressée par ce poste doit soumettre, au plus tard le **17 janvier 2025**, un court exposé expliquant ses motifs, via courriel à l'adresse : [greffe@lacbrome.ca](mailto:greffe@lacbrome.ca)

**CALL FOR CANDIDACIES**  
**URBAN PLANNING ADVISORY COMMITTEE**  
(Volunteer position)

Town of Brome Lake is seeking candidacies to fill one (1) seat on the Urban Planning Advisory Committee.

Seat no. 1 – Fulford-Bondville

This unpaid position is open in priority to residents of the Fulford-Bondville district, but any citizen with an interest in planning and land use is eligible.

Priority is given to candidates with experience in architecture or urban planning.

Any person interested in this position must submit a brief statement explaining the reasons underlying their interest, no later than **January 17, 2025**, by email to: [greffe@lacbrome.ca](mailto:greffe@lacbrome.ca)